

Le 29 juin 2023

Hier, le Président de la République et la Première Ministre ont condamné publiquement sans autre forme de procès, l'intervention de police du 27 juin dernier, occasionnant un embrasement prévisible de la situation.

Des réactions ont fusé de toute part, extrêmement agressives et péremptoires à l'égard de l'Institution policière, y compris de la part d'élus de la République.

SYNERGIE-OFFICIERS déplore et dénonce l'absence totale de sérénité et de calme dans cette enquête complexe et sensible où la raison doit l'emporter sur l'émotion.

Cette nuit, la violence des mots a laissé place aux violences sur le terrain.

La République a été la cible de terribles événements insurrectionnels : Mairies, commissariats de police, postes de police municipale, écoles, véhicules, bâtiments publics ont été attaqués, incendiés ou détruits....

Des émeutes ont éclaté partout en France, ébranlant nos institutions.

Nombre de nos collègues ont été blessés.

Nombre de nos concitoyens ont vu leurs biens détruits.

SYNERGIE-OFFICIERS condamne avec la plus grande fermeté ces comportements « inexplicables et inexcusables » et enjoint les plus hautes instances de l'Etat à réagir fermement et rapidement.

L'Etat de droit doit réaffirmer sa force, ses valeurs et son fondement.

La Justice doit se montrer à la hauteur des exactions commises, avec une extrême fermeté.

Les policiers, dont le sentiment d'abandon est criant, doivent pouvoir se sentir soutenu pendant cet épisode de chaos.

SYNERGIE-OFFICIERS apporte tout son soutien aux collègues engagés et souhaite un prompt rétablissement aux collègues blessés.

